



... y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.”

– Juan 8:32

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en ciudades aún no alcanzadas.

Novena Graduación de SIMES a realizarse en Diciembre 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Oct 01 – Inicia curso del Evangelio de Marcos en San Salvador, a distancia.

Oct 08 – Conferencia 2 del curso de Soteriología en Santa Ana, presencial.

Oct 14 – Inicia curso de Plantación de Iglesias en Ahuachapán, presencial.

Oct 15 – Conferencia 2 del curso de Soteriología en Santa Ana, presencial.

Oct 25 – Finaliza curso de Apologética Introdutoria en Santa Ana, presencial.

Oct 29 – Inicia curso de Historia Post Reforma en Metapán, presencial.

Este año, durante el mes de Septiembre, se han celebrado 201 años de independencia en la República de El Salvador y los demás países de Centroamérica. Este evento es un suceso patriótico; sin embargo, es utilizado por ciertas personas con fines políticos y económicos. Pero la incansable búsqueda de libertad que el hombre ha procurado durante el curso de la historia, debe verse desde una cosmovisión bíblica. Sucede que estas palabras de Jesús registradas por el apóstol Juan, muestran cuál es la esencia de la verdadera libertad. El hombre perdió totalmente su libertad en la caída y quedó esclavo del pecado, condenado a la muerte y necesitado de un libertador. Cada intento humano de auto-libertad es fallido en el sentido que estos esfuerzos solamente ofrecen la ilusión de pensar que se es libre cuando se puede hacer lo que el hombre desea. Pero solo la verdad, que es la Palabra de Dios revelada en las Escrituras, puede habilitar a los hombres para disfrutar plena libertad espiritual, pues no basta con hacer lo que se quiere, se debe desear y hacer lo que Dios ordena. Finalmente, se debe apuntar que, aunque el conocimiento de la verdad es una realidad, esto solamente ocurre posterior a dos requisitos indispensables que notamos en el contexto del texto: primero, *creer* en Jesús (31a); y segundo, *permanecer* en su Palabra (31b). Esto trae mucho aliento al cuerpo de Cristo y confirman el estatus de hombres libertados que tenemos en Cristo. Durante el mes de Septiembre, nuestra labor educativa se ha enfocado en continuar proveyendo formación bíblica y teológica que permita a los estudiantes profundizar en el conocimiento de la Palabra de Dios, y con ello, vivir en la verdadera libertad que es en Cristo nuestro Señor. El proceso formativo requiere esfuerzo pero dependemos de la gracia divina para realizarlo efectivamente. Cada día somos animados a continuar y cumplir el propósito de Dios para sus elegidos a través de la educación teológica.

Durante la primera semana del mes hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Jueves 01 realicé la segunda video-conferencia del curso Historia de la Reforma en el Seminario Gracia Soberana (SBTGS) de la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los orígenes de la Reforma, los aportes de los reformadores, la reforma radical y el modelo reformado de la relación entre la iglesia y el Estado. El grupo sigue constante con doce estudiantes. El día Viernes 02 se realizó la segunda conferencia del curso de Consejería Pastoral en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión, estuvo el profesor Carlos Martínez para desarrollar tres horas de clase en las que se estudió la teología de la consejería pastoral. El grupo de estudio sigue avanzando muy constante. El día Sábado 03 hubo dos actividades. Por la mañana, finalizó el curso de Proverbios en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) con la entrega de tareas y el examen final. Por la tarde, se dio inicio al curso de Homilética en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se ofreció una breve introducción a la Homilética (definición, importancia, componentes, objeto, metas, beneficios) y las diez etapas de un sermón expositivo.

Durante esta misma semana, dediqué tiempo para concluir la preparación del paquete de once carpetas de inscripción de nuevos estudiantes del Seminario Gracia Soberana (SBTGS) del programa de Licenciatura y Maestría. Fueron enviadas el día Lunes 05 al Decano de MINTS Centroamérica, Rev. José Ramírez, para el trámite de inscripción. El día Martes 06 inició el curso de Apologética Introdutoria en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien dictó la primera de tres conferencias que se ofrecerán. En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en las que se ofreció una introducción a la apologética (definición, importancia, escuelas, método dialéctico) y la relación que existe entre la apologética con el conocimiento de Dios. Este grupo se mantiene con doce estudiantes regulares. El día Sábado 10 inició el curso de Soteriología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO)



grupo Sabatino. Estuvo presente la profesora Vivian Gutiérrez quien dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán. En esta ocasión, fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la gracia común y algunas doctrinas esenciales del orden de la salvación (la elección, el llamado y la regeneración). Este es el quinto curso que se ofrece durante este año en este centro de estudios. El grupo sigue muy constante.

En la segunda semana del mes, hubo varias actividades administrativas y académicas. El día Lunes 12 se realizaron dos entrevistas a candidatos para servir como profesores asistentes de SIMES. Estas entrevistas son parte de un proceso más amplio, según se indica en el Plan de Preparación de Profesores (PPP) de MINTS Centroamérica. Las entrevistas fueron dirigidas por nuestro Decano Asociado, Rev. José Ramírez. En esta ocasión, presenté dos candidatos: Diego Portillo (Teología Práctica) y Luis Moreno (Teología Sistemática). Durante la entrevista se trataron asuntos públicos y privados. El dictamen final indicará si los candidatos están aptos para iniciar en Enero 2023. El día Viernes 16 se realizó la tercera conferencia del curso de Consejería Pastoral en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el profesor Carlos Martínez quien desarrolló una jornada de tres horas de clase en que se estudió los elementos clave en la práctica de aconsejar bíblicamente y el desafío de procurar este ministerio en la iglesia local. Este es el cuarto curso que se ofrece en este centro de estudios durante este año. El grupo aún se mantiene con doce estudiantes regulares. El día Sábado 17 viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso de Soteriología en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). En esta ocasión, dicté la primera de las dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que ofrecí un panorama sobre la gracia común y las bases para algunas doctrinas esenciales en el orden de la salvación. Este grupo sigue avanzando con once estudiantes inscritos.

Durante la tercera semana dediqué tiempo para calificar las tareas de algunos cursos que concluyeron recientemente; estos son: Historia de la Iglesia Antigua (Santa Ana) y Cristología (Metapán). Siempre es un motivo de gozo ver el avance de los estudiantes a través de sus tareas. Nos motiva el crecimiento de su criterio teológico y ministerial. El día Martes 20 se realizó en Santa Ana la segunda conferencia del curso Apologética Introductoria en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló tres horas de clase en las que se estudió la adecuada aplicación de la apologética a las doctrinas de la creación y el pecado. El curso durará ocho semanas. El día Jueves 22 participé en el Encuentro Regional de Oración. Tuve la oportunidad de compartir el devocional bíblico titulado “Componentes del Sufrimiento Cristiano” basado en II Corintios 11:24-28. Esta es una actividad promovida por el Decano de MINTS Centroamérica y provee un espacio virtual muy necesario para la convivencia espiritual por medio de la lectura bíblica y la oración colectiva en nuestra región.

En la última semana del mes hubo pocas actividades académicas. El día Viernes 30 se concluyó el curso de Historia de la Reforma en el Seminario Gracia Soberana de San Salvador. Los estudiantes presentaron sus tareas y realizaron el examen final. Estamos orando al Señor para organizar un segundo grupo de estudio que inicie en Enero 2023. Finalicé el mes realizando varias gestiones previas para nuestra Novena Graduación a realizarse en el mes de Diciembre. Hemos iniciado la organización de este evento que por primera vez tendrá graduados de todos los niveles educativos que SIMES ofrece en el país (Diplomado, Bachillerato, Asociado, Licenciatura y Maestría). Dios es fiel y nos permite seguir entregando a la iglesia salvadoreña más siervos capacitados.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

